

Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister
Federführender Fachbereich
Vermessung

Beschlussvorlage

Drucksachen-Nr. 0282/2013
öffentlich

Gremium	Sitzungsdatum	Art der Behandlung
Haupt- und Finanzausschuss	11.07.2013	Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Benennung der Erschließungsstraße im Bereich des Bebauungsplanes Nr. 6197 - Am Eichenkamp

Beschlussvorschlag:

Die im Bebauungsplan Nr. 6197 ausgewiesene Erschließungsstraße erhält die Bezeichnung „Am Frankenforstbach“.

Sachdarstellung / Begründung:

Die Planstraße dient der Erschließung des im Bebauungsplan ausgewiesenen Wohngebietes. Die Verwaltung schlägt vor, eine Bezeichnung mit historischem Bezug zur nahen Umgebung zu verwenden. Das Bebauungsplangebiet liegt unmittelbar an der Stadtgrenze zu Köln. Das hier ehemals vorhandene alte Klärwerk hatte einen direkten Bezug zum Entwässerungssystem an der Stadtgrenze.

Verlässt man die neue Straße in Richtung Süden, so führt der Weg sofort zum Frankenforstbach.

Schräg gegenüber der neu zu benennenden Straße liegt die Straße „Am Brücker Bach“. Auch hierzu ist so ein direkter Bezug gegeben.

Als Alternative wird die Bezeichnung „Im Gerotten“ vorgeschlagen.

Im Bereich der geplanten Stichstraße ist in der Urkatasterkarte diese Flurbezeichnung eingetragen. In den neueren Grundkarten wird diese Bezeichnung als „Im Gerodeten“ wiedergegeben. Der historische Name deutet auf Rodungen in einem Waldgebiet hin. Ähnliche Bezeichnungen sind auch in benachbarten Städten nachweisbar und in die Namensgebung bei Straßennamen eingeflossen. In Siegburg gibt es die Bezeichnung „Auf dem Gerotten“ und in Rösrath gibt es den „Gerottener Weg“.

Anlagen:

- Planausschnitt Katasterkarte Berg. Gladbach M. 1: 1500
- Ausschnitt Bebauungsplan Nr. 6197 / Am Eichenkamp